

つぼみのひろば通信



2017. 8月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

6月は、お散歩でお城の滑り台まで行って遊びました。7月は、海へお散歩に行ってたくさん遊んできましたね。この日を「たのしみ！たのしみ！」と待ちわびておられたお子さんもいらして、嬉しいかぎりです。

海へ行く途中でダンゴ虫を見つけたり、参加された小学生のお姉さんが草笛を吹いてくれたりと、ワクワク、ドキドキの体験をすることができました。

海では、ワニさんになって(イルカになっていたお子さんも？)遊んだり、砂浜でオモチャを使って砂遊びをしたりしました。

皆さん、伸び伸びと楽しく過ごすことができましたね。夏の思い出の1ページとなりますように…

次のお楽しみは、みんなでマリンピア水族館に行きたいと思っています。詳細は、つぼみのひろばでお知らせいたします。

8月の予定

- ・ 1日、4日、8日、22日、25日、29日…新潟青陵幼稚園2階・つぼみルーム
※お茶を飲むコップと、親子共内履きをご持参ください。

いつも、つぼみのひろばにいらしてくださるS君とH君。お母様もお子さんもとても仲良くなり、おともだちとおともだちのお母さんとも一緒に遊べるようになりました。そして関わりが広がり、成長の姿が見られます。社会性を培ううえでの最初の一歩。つぼみのひろばがお役に立てていることを、しあわせに思います。

夏やすみ
楽しくお過し
くたさいわ!

